

GV KAB Bürglen, 06. Februar 2026

Im schön dekorierten Kirchgemeindehaus durfte die Präsidentin der KAB Bürglen, Agnes Herger, 34 Mitglieder und 7 Gäste zur GV 2026 begrüßen. Wie üblich startete die GV mit einem Imbiss um 19.00 Uhr und anschliessend mit der GV.

Jahresbericht

Im Jahresbericht schaute die Präsidentin auf das vergangene Jahr zurück. Im vergangenen Vereinsjahr durften die Mitglieder der KAB Bürglen viele gemütliche Stunden verbringen und schöne Begegnungen erleben. Die Präsidentin bedankte sich bei den vielen Helfenden an den verschiedenen Anlässen.

Das Vereinsjahr 2025 startete mit der GV, an der ein Neumitglied aufgenommen werden konnte. Am 08. März und am 4. Oktober wurde das beliebte Plausch-Jassen durchgeführt, an dem sich total 32 Mitglieder beteiligten.

Beim, von der KAB organisierten Fastenrisotto der Kirchgemeinde, wurden 81 Personen verpflegt und dabei konnte der Erlös von 1339.-- Franken an das Hilfsprojekt der Pfarrei überreicht werden.

Am Frühlingsausflug zur Besichtigung des Kraftwerks Göschenen nahmen 35 Personen teil. Bei der sehr interessanten Führung durften wir viel über die Entstehung und Wichtigkeit des Stroms erfahren. Uns Allen wurde das Bewusstsein gestärkt, wie wichtig eine gute Stromversorgung für uns ist. Bei einem feinen Zabig in der Kantine Göschenen verbrachten wir noch ein paar gemütliche Stunden.

Das beliebte Freundschaftstreffen der Sektionen Uri und Schwyz fand diesmal in Küssnacht statt. Nach dem eindrücklichen Gottesdienst mit 70 Personen traf man sich zu einem gemütlichen Zusammensein mit Kaffee und Kuchen.

Viele weitere Anlässe, so z.B. ein Gedächtnisgottesdienst oder die Klausfeier wurden von den Mitgliedern rege benutzt.

Im kirchlichen Bereich bot der KAB Bürglen bei diversen Anlässen seine Mithilfe an, so z.B. am Rorategottesdienst im Dezember mit anschliessendem Frühstück. Dankbar sind die Mitglieder über den von der KAB organisierten Mittagstisch im Rest. Adler. Im Durchschnitt wird dieser von 18 Personen besucht und das gemütliche Miteinander wird sehr geschätzt.

In vergangenen Vereinsjahr musste die KAB von 4 Mitgliedern für immer Abschied nehmen. Nach 1 Austritt und einem Neueintritt besteht der Verein neu aus 87 Mitgliedern.

Rechnungsablage

Die Kassierin Sandra Zgraggen präsentierte eine erfreuliche Jahresrechnung. Sie schloss mit einem Mehrertrag von etwas über Fr. 2014.-- ab, dies auch dank einem grosszügigen Zustupf der Kirchgemeinde Bürglen. Da im vergangenen Jahr die UCS Uri aufgelöst wurde, erhielt die KAB zudem einen schönen Betrag in die Vereinskasse. Die sauber und korrekt geführte Jahresrechnung wurde von der Versammlung einstimmig genehmigt und herzlich dankt.

Der Mitgliederbetrag bleibt fürs neue Vereinsjahr gleich.

Wahlen

Die Präsidentin der KAB Bürglen, Agnes Herger und Mariann Epp, Aktuarin ließen sich für weitere 2 Jahre in den Vorstand wählen. Der neue Priester der Pfarrei Bürglen, Biju Nirappel, wurde in den Verein aufgenommen und als neuer Präses gewählt.

Die beiden Rechnungsrevisoren, Augustin Kempf und Oskar Schuler wurden für ein Jahr gewählt. Die Versammlung verdankte den Gewählten für ihren Einsatz mit einem kräftigen Applaus.

Jahresprogramm 2026

Das Jahresprogramm 2026 wurde von Marianne Epp vorgestellt. Auf dem Programm stehen unter vielen anderen Veranstaltungen ein Besuch der Choco Dromo in Root, ein Treffen Uri/Schwyz, organisiert durch die Sektion Altdorf, und der obligate Herbstausflug.

Verschiedenes

Hugo Spiess legte seinen Bericht der Organisation „Brücke le pont“ ab. Mit viel Freiwilligenarbeit konnten mit dem Verkauf von Honig aus Südamerika und selbsthergestellten Produkten ein schöner Betrag der „Brücke“ überwiesen werden. Der Verkauf der Artikel wird jährlich schwieriger, da der Besuch der Gottesdienste, wo jeweils der Verkauf erfolgt, sehr zurückgegangen ist. Aus diesem Grunde werden im Oberland einige Orte in Zukunft nicht mehr besucht.

Die Gäste der KAB Altdorf, des Pfarreirrats Bürglen und der Syna Uri verdankten die Einladung und wünschten dem Verein weiterhin viel Erfolg. Der Vizepräsident der Gemeinde Bürglen, Martin Arnold, überbrachte die Dankesworte der Gemeinde Bürglen und dankte für die wertvolle Arbeit der KAB als Dorfverein.

Zum Schluss bedankte sich die Präsidentin für die großartige Zusammenarbeit bei ihrem Team. Sie alle leisten eine große Arbeit für den Verein.

Das Schlusswort übernahm der neu gewählte Präses Biju Nirappel. Er erwähnte die Wichtigkeit der KAB in der heutigen Zeit als Ort der Gemeinschaft, der Gerechtigkeit und Schutz der Würde des Menschen und bedankte sich bei Allen für die Mithilfe bei kirchlichen Anlässen.

Nach der GV verbrachten die Mitglieder zusammen noch ein paar gemütliche Stunden bei Kaffee und Dessert.

Bildlegende: von links

Biju Nirappel, Präses
Sandra Zgraggen, Kassierin
Agnes Herger, Präsidentin
Marianne Epp, Aktuarin

Text und Bild: Oskar Schuler